



アイチを  
ください

# 愛知支部



Aichi racers File No.78

4630 岩永雅人(A2)



みなさんこんにちは。「愛知のチャップリン」こと大須賀友選手からバトンをもらった、「1人鳥人間コンテスト」チャンピオンの岩永雅人です。びわこのレースに参加している時、ある先輩があだ名をつけてくれました(笑)。

このあだ名はだいぶ前につけてもらっていたんですが、1月に戸田で初優勝してホントに羽ばたけました。たくさん祝福してもらって最高でした。



先日、祝勝会を開いていただきました。師匠の久田武さん、ペラグループの菅沼佳昭さん、牧原崇さん、ゲストで杉江浩明さん、松竹大輔さんとたくさん勝利の美酒に酔いしれることができました。大きなお花も頂いたので、一生飾ろうと思います。グループみんな仲良しです。



優勝の次はA1級に上がることを目標にしています。そして記念レースを走って、水神祭して、またお祝いしてもらいます(笑)。



自分の話をすると、最

近の趣味は旅行、お酒を飲むこと、スロットです。

去年の7月には親の還暦祝いかねて、家族で宮古島に行きました。今年も旅行を企画していて、4月には同期の石倉洋行さん、中北将史さんと韓国、8月には松竹家と種子島に行こうと思っています。運よく



ロケットの打ち上げが見れないかなあと期待しています。

お酒はビールが好きで、家ではエビスビールばかり飲んでます。けどこの間、「利きビール」をして、発泡酒と間違えてしまいました。エビスビールは引退かもしれません(笑)。

家族の話をすると、うちには子供が4人います。1番上の娘が10歳で、後は男の子が7歳、5歳、3歳でギュッとつまってます。みんなヤンチャなので、毎日がお祭り騒ぎです(笑)。



上の2人はドッジボール、3番目の子はサッカーにハマっています。4番目の子は歴史の動画が好きで、織田信長、伊達政宗、真田幸村、明智光秀が言えるようになりました。これからは家族みんな、元気でハッピーに過ごせたらいいと思います。



最後にはなりますが、これからも大きなケガなく、迫力のあるレースを出来るように頑張ります。



次回は我が「蒲郡の兄貴」、「マッキー」こと4303 **牧原崇**さんです。どうぞお楽しみに。

